
En la ciudad de cevallos, Provincia de Tungurahua, a29 de Enero del a6o 2019,
siendo las 15H00 el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cant6n cevallos, da la
bienvenida a los asistentes y solicita se constate el qu6rum reglamentario,
eslando presente los siguientes sefiores concejales: Ab. Mario Aguilai, sr. Marco
c6ceres, srta. Daniela santacruz, sra. sonia surca, Eco. Viviani Urrutia, con Ia
presencia de los sefrores Funcionarios Dr. Hern6n paredes, Director Financiero;
Ab. Alvaro vera, Procurador sindico; lng. Vinicio Freire, Jefe Administrativo, bajo
la presidencia del Ab. Mauricio Miranda, Alc€lde del cant6n cevallos y la Dia.
ver6nica Ramirez Barrera, secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con
el siguiente oRDEN DEL DIA: 1.- Aprobacion del Aita No 158i'de la Sesi6n
Extraordinaria de concejo de fecha 22 de Enero del 2019. 2.- Aprobacion del
Acta No 1582 de la sesi6n ordinaria de concejo de fecha 25 de Enero del 2019.
3.- An6lisis y aprobaci6n en segunda instancia de la primera Reforma a la
ordenanza del Presupuesto 2019. seffor Alcalde: compafreros concejales est5 a
consideraci6n el orden del dia. Senorita_.lQqnCeriarla Daniela Santacruz: eue se
apruebe SenOra cOnceiala E∞ ∨iviana Urrula:Que se apruebe RESOLUC:ON
015‐2019E:Conceio Municinai nor ilnanimiHaH r● OmalvO ●hPA卜 ‐
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ACTA No 1583
SESiON EXTRAORDINAR:A DEL CONCEJO MUNiCIPAL DE CEVALLOS DEL
VEiNT:NUEVE DE ENERO DEL ANO DOS M:LD:ECiNUEVE

dei D`a sin ninOuna modificaci6n.DESARROLLO DE LA SESi Una vez

Conceiala Economista Viviana urru‖ a:Si  RESOLUC:ON 016.2019 Ei ConceiO

SEGUNDO NUMERAL― APROBAC DEL ACTA No
1582 OE LA SESION ORDINARIA DE CONCEJO DE FECHA 25 DE ENERODEL 2019. Sefior Alcalde: De igual manera si alguien tiene atguna
recomendaci6n. seffor concejal Ab. Mario Aquilar: No. seffora concljala
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obseⅣaciOn.TERCER NUMERAL.‐ S Y APROBAC:ON EN SEGUNDA
lNSTANCiA DE LA PR:MERA REFORMA A LA ORDENANZA DEL
PRESUPUEST0 2019. Por Secretaria se da lectura del informe de la Comisi6n
de Finanzas

Nota: Por falta de espacio la imagen er lnforme consta en ra siguiente p6gina.
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aprobado e1 0rden del dia, ei senor Alcalde solicita que se proceda con el
PRIMER NUMERAL.‐ APROBAC10N DEL ACTA No 1581 DE LA SESiON
EXTRAORDiNAR:A DE CONCE」 O DE FECHA 22 DE ENERO DEL 2019.Senor
Aicalda Enlendo que d ada fue enⅥ ada Ы aり ubn jene attuna re∞ mendad6n
que porfavor se pronunden Se aprueba senora cOncebb E∞ nomもta ViⅥ ana
Urrutla Si Senor Alcatte:En esaゴ

電讐ゴ9rOn todOs presentes se5ora

28727:0′ 2872566/2872690
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Hasta ahi sefior Alcalde el texto del informe a continuaci6n esta el detalle de la
reforma. Seffor Alcalde: Compafreros Concejales en todo caso existe una
sugerencia que est6 dentro del informe por parte de la Comisi5n, en la cual pide
que sea aprobado en segundo y definitivo debate, este a consideraci6n
compafieros de cada uno de ustedes. Seior Conceial Aboqado Mario Aquilar:
Sefior Alcalde, compafferos Concejales, yo estoy de acuerdo con la reforma y ya
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exposicion de motivos se haga constar que la reforma que se hace es a la
Ordenanza elaborada en e1 2017 para el elercicio nsca1 2018 Senor Alcalde:2018
para e1 2019 me imagino cOmpanerO senOr cOncelal Abogado Mario Aquilar:No,

la Ordenanza se aprobo en e1 2017 para el elercicio lsca1 2018 y en e1 2019 esta

prorrogado Seうor Drector Financiero Dr Hernan Paredesi El presupuesto est6
en vigenαa e1 2018,elaborado en e1 2017 Senγ  Concela:Ab Marlo Aqullar:
Elaborado en e1 2017 para el ejercicio lsca1 2018 y en e1 2019 esta prorrogado
Selor Director Financiero Dr Hernan Paredes:Hacer referenda de1 2017 no s6
si seria adecuado Senor cOncelal AL Mar!。 △guilar: Es la fecha en la que se
aprob6 Senor Drector Financlero Dr Hernう n Paredes:Decir que se reforma el
presupuesto prorrOgado de1 2018 puesto en vigencia∞ n resOluci6n de Concelo
para d 2019 Senor Conceね I Ab Mano Aouib「 Es b mttmo sino que∞n fechas
Senor Alcalde: Lo ldeal es que tiene que constar que se aprob6 en e1 2017 pero
que se elecutO en e1 2018 y se prorroga para e1 2019,eso es!o que le entiendo

Senor Drector ttnandero Dr Hernan Paredes En h exposti6n de mouvos dice
Senor Alcaldei se aprob6 en ei 20171 se elecut6 en e1 2018 y el mismo se
prorrog6 para e1 2019 Senor Conceiai Ab Mano Aouilar Para que se quede claro
que estamos modincandO o reformando la Ordenanza esa y no la resolucion del

2018, para que quede claro De mi parte eso es todO senOr Alcalde: A
∞ nJderad6n companeros senOra cOncaab E∞ nomもta▽ i研5F五 百;FLja:
Buenas tardes se5o「 Alcalde, cOmpanerOs yo me ratinco en el informe que se
envi6∞mo miembro de la Comisi6n,que se apruebe Se10r AIcalde:Gracias

Senor Alcatte buenas tardes,
companeros,yo de mi parte igual que se apruebe SenOr Alca!de:Gracias Senora
Concebb sOnb Suicai SenOr Alcatte,senOres concades,senOres Fundonanos,

si igua: se aprueba seう o「 Alcalde: Gracias Companero MOealcalde  senor
Vicealcalde Marco caceres Que se apruebe senor Alcalde: Graclas

hablamos conversado todos de eso, quisiera que en los antecedentes o en la

RESOLUCiON 018.2019 LuegO de:ana:isis en base a lo establecido en e:Art.

eierciciO fiscai 2019. Una vez que se ha agotado el orden deldFa de la sesi6n,el

se6or Alcalde agradece
15H06,41
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